



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### LAMPAUL-GUIMILIAU

Afin de préparer le début du déconfinement, la commune de Lampaul-Guimiliau a passé il y a plusieurs jours une première commande de 2 300 masques chirurgicaux qui devraient être livrés à la fin du mois de mai.

Une seconde commande de 2 000 masques en tissu lavables (normes AFNOR) est également en cours, en lien avec les services communautaires de la CCPL.

Devant l'incertitude des délais de livraison, en parallèle, les actes « citoyens » de confection de masques sont les bienvenus. Maryvonne KOULAL, adjointe au Maire aux affaires sociales, appelle les bonnes volontés à déposer des tissus et élastiques qui peuvent être utilisés dans la fabrication de ces masques « maison ». Un container sera disponible pour les recevoir à l'arrière de la mairie.

Ces masques seront mis à disposition de la population Lampaulaise.

Les modalités de leur distribution sont encore en cours d'étude avec la Municipalité.

La commune a également passé commande de visières pour son personnel communal auprès de l'IUMM (Union des industries et métiers de la métallurgie) . Les structures en aluminium sont fabriquées localement à la SERMA.

Plusieurs entreprises Lampaulaises sont en activité (MOWI, Lampaulaise de salaisons, SERMA, Guillerm, STEPP et bien d'autres).

Concernant le service scolaire et périscolaire, une réunion élus-directeur a eu lieu la semaine dernière. Les services communaux organisent actuellement une reprise prévue le 11 mai 2020 dans le meilleur respect des gestes barrières. Les usagers de la commune seront informés des conditions mises en place.

Pour les services administratifs, un plan de protection est en cours d'élaboration pour l'ouverture au public le 11 mai. A savoir qu'avant cette date, les services sont fonctionnels et joignables. Les élus et le personnel communal assurent leurs missions de service public.